

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Visita institucional de la delegada del gobierno

La Junta aporta 14 millones para políticas sociales y de empleo

Esther Ruiz y Esteban Morales destacan el impulso a la ayuda a domicilio. La empresa Codimar ha solicitado fondos a Idea para su competitividad



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 22/06/2018

La delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Esther Ruiz, mantuvo durante la mañana de ayer una reunión de trabajo con el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, en la que se abordaron las principales actuaciones que la institución autonómica desarrolla en el municipio. Las políticas sociales, el empleo, la educación y el análisis sobre el estado de las vías de comunicación que conectan con la localidad fueron las cuestiones principales de la reunión.

La atención a la ciudadanía de Puente Genil que requiere de ayuda a domicilio supuso una aportación de 1,8 millones de euros en el 2017. Además, con cargo a la Ley de Dependencia, 764 personas son atendidas en el municipio con una inversión de 4,3 millones de euros al año. Unos datos que permitían tanto al alcalde como a la delegada provincial hablar de la ayuda domiciliaria como una de las políticas más directas desde el punto de vista social, además de pedir al Gobierno de España una disminución del sobreesfuerzo que realiza tanto la Junta como los ayuntamientos con un aumento de las prestaciones económicas procedentes de Madrid.

El carácter social, patente en la existencia de recursos de carácter social, como el centro de protección de menores Santa Elena, el centro de Participación Activa, el centro de salud o el hospital de alta resolución, no exime de importancia al empleo, según dijeron. Esther Ruiz anunció que en las próximas fechas se lanzará un nuevo programa de empleo para jóvenes, mayores de 30 años, además de otros dos para mayores de 45 y 50 años. En este caso, la iniciativa cuenta con 710.400 euros que podrán generar 87 empleos para el Empleo Joven y otros 432.800 euros para crear 52 puestos de trabajo entre la población que supera la treintena de edad.

Después de la visita institucional, se dirigieron a la empresa Comercial Distribuidora de Maquinaria y Rodillos SL (Codimar), dedicada a la fabricación de maquinaria de elevación y manipulación, que ha presentado una solicitud de ayuda a la agencia IDEA de la Junta dentro de la línea de proyectos de inversión para la mejora de la competitividad promovido por pymes. En la última convocatoria de ayudas, Puente Genil ha solicitado dos proyectos con una subvención concedida superior a los 310.000 euros y otra inversión prevista cercana al 1,4 millones de euros para mantener cerca de una treintena de puestos de trabajo.

Bimbo plantea un ERE con 46 despidos en la fábrica de Puente Genil

CC.OO. recuerda que se incumple el compromiso de cuando se desmanteló la planta de Sevilla



V. Requena @abccórdoba PUENTE GENIL Actualizado: 22/06/2018 01:38h

El futuro laboral de unos 46 trabajadores de la fábrica de Bimbo en Puente Genil, la única de la firma en Andalucía, pende de la mesa de negociación que el pasado miércoles se inició en Madrid entre la dirección de la patronal y el comité de empresa.

La polémica arrancó al conocerse que la empresa anunció un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) en la fábrica de Puente Genil «incumpliendo así los compromisos de recolocación del personal de Sevilla que en su día se trasladó a la planta pontana», según denuncia CC.OO.. Se verían afectados los 19 trabajadores procedentes de Sevilla por el incumplimiento y hasta 46 el excedente de plantilla de la fábrica cordobesa, según la empresa. Unas denuncias realizadas por los secretarios generales de Industria de CC.OO. de Sevilla y Córdoba, Juan Antonio Caravaca y Rafael Morales, respectivamente.

Crear un plan

Los despidos, según el sindicato, estarían injustificados porque el pasado ejercicio se cerró con saneamiento de las cuentas. A lo que habría que añadir, según Morales, que «Bimbo pertenece a un grupo transnacional que facturó el año pasado 14.000 millones de dólares, y la tendencia para este año es mejor, ya que en el primer trimestre la cifra de negocio creció un 2%».

Y por otro lado, cuando se cerró la planta de Sevilla para concretar la producción en la de esta localidad de la Campiña, el compromiso de la dirección fue el de reforzar la fábrica cordobesa para su crecimiento y con el compromiso de recolocación al personal de Sevilla.

El comité de empresa ha puesto sobre la mesa de negociación que se cree un plan industrial para después hablar de inversiones o personal, ya que se carece de una planificación global sobre el presente y futuro de la empresa.

El Ayuntamiento demanda a la Junta el arreglo del firme de la carretera A-318

"Cualquier usuario puede comprobar el pésimo estado", dice el alcalde a la delegada del Gobierno

José Manuel Cabezas 22 Junio, 2018 - 02:38h

Una mejora urgente del firme de la carretera autonómica A-318 a su paso por el término municipal de Puente Genil. Ésa fue una de las peticiones principales que trasladó el alcalde, Esteban Morales (PSOE), a la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Esther Ruiz, durante la visita institucional de ésta a la localidad que tuvo lugar ayer.

Morales dijo que el arreglo de la carretera constituye una prioridad, ya que con independencia de la reivindicación para la construcción de los tramos restantes de la Autovía del Olivar, "vemos cómo la carretera, que soporta un volumen aproximado de unos 5.000 vehículos al día, presenta un importante deterioro por el transcurso del tiempo". "Queremos trabajar con la Junta para que haya un anuncio de intervención y mejora en el ámbito de la seguridad vial, ya que se trata de una vía fundamental para las comunicaciones de la localidad, tanto en la salida con la A-92 hacia la provincia de Sevilla, como en la conexión con la zona oriental a través de Lucena y el acceso a la A-45", explicó el regidor pontanés, quien señaló que "cualquier usuario puede comprobar el pésimo estado en la que se encuentra desde que entra por el cruce de Jauja hasta que llega a las cercanías de Herrera".

Por otra parte, y preguntado por la peligrosidad de la carretera A-304 que une Puente Genil con Aguilar de la Frontera, que se ha traducido en varios accidentes mortales en los últimos años, el alcalde señaló que "Tráfico está trabajando en el ámbito del control de la velocidad, ya que ésta parece haber sido una de las causas que ha estado detrás de los accidentes, al tratarse de siniestros en zonas rectas y con buena visibilidad", aunque precisó que "tampoco descartamos que la Consejería intervenga para reforzar la seguridad de esta vía de comunicación", una petición que, según indicó la delegada, también es compartida por la alcaldesa de Aguilar de la Frontera.

Al término del encuentro, Ruiz explicó que abordó con el alcalde de Puente Genil "todos aquellos programas y proyectos que tiene en marcha la Junta y en los que los municipios son determinantes para contribuir a mejorar la calidad de vida de los vecinos, centrándonos en el empleo y el mantenimiento de los servicios sociales y el estado del bienestar".

Ruiz dijo que, únicamente en el ámbito de las políticas sociales, y con cargo a la Ley de Dependencia, se atiende en Puente Genil a 764 personas con una inversión anual de 4,3 millones de euros. El salario social cubrió en 2017 a 213 personas, con una inversión de más de 500.000 euros. Y en cuanto a pensiones no contributivas, hubo 400 beneficiarios, con una inversión de dos millones euros. Por otro lado, 1.001 personas son usuarios del servicio de teleasistencia, de los que 779 son mujeres y 222 hombres.

La Junta destina 14 millones a Puente Genil en políticas sociales y de empleo, el Alcalde reivindica una actuación en la A-318

La delegada del Gobierno Andaluz asume el encargo del alcalde para intervenir en la A-318 .

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La delegada del Gobierno, Esther Ruiz, ha realizado una visita institucional al Ayuntamiento de Puente Genil, donde se ha reunido con el alcalde, Esteban Morales para repasar las principales actuaciones que tiene en marcha el Gobierno andaluz en el municipio. Ruiz ha dicho que se ha tratado de una "reunión fructífera porque el alcalde se deja la piel para que Puente Genil tenga los mejores servicios públicos". Toda la Información en GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (Infórmate de nuestros servicios TELEFONIA- INTERNET-TV, 957601002)

El Decreto Emple@joven de la Junta está destinado a mejorar la empleabilidad de las personas jóvenes. En el caso de Puente Genil, esta iniciativa cuenta con 710.400 euros que generan 87 empleos. El Decreto Emple@30+ es un conjunto de medidas urgentes para reactivar el empleo entre la población de más de 30 años. En Puente Genil se han invertido 432.800 euros para generar 52 empleos. En cuanto a estos planes, dirigidos a asociaciones sin ánimo de lucro, Puente Genil recibió 104.397 euros que han generado 9 empleos.

Durante la reunión mantenida, la delegada del Gobierno y el alcalde de Puente Genil han abordado el Taller de Empleo que tiene concedido el municipio en el que participarán 15 desempleados en las especialidades de Atención sociosanitaria a personas en el domicilio. Para el desarrollo de esta iniciativa de formación y empleo, la Junta aporta 283.514 euros.

Ruiz y Morales se han referido a otros instrumentos de la Junta para apoyar la economía en el municipio, a través de Andalucía Emprende que el pasado año ayudó a poner en marcha en Puente Genil 77 empresas que han generado 80 empleos. La inversión inicial prevista es de 732.854 euros. En cuanto a los incentivos ofrecidos por la Agencia Andaluza de la Energía, en el plan que en la actualidad está en marcha, Puente Genil ha presentado 16 proyectos por un importe de 374.892 euros.

El alcalde de Puente Genil Esteban Morales, ha solicitado a Ruiz que la Junta de Andalucía asuma una intervención que "mejore el firme porque la seguridad vial está en cuestión", de la carretera A-318 que une Puente Genil con la localidad vecina de Lucena, una vía por la que circulan unos 5.000 vehículos diariamente. En cuanto a la A-304 que une el municipio pontanés con Aguilar de la Frontera y en el se encuentran varios puntos negros de accidentes, el regidor local ha informado que "Tráfico está trabajando para controlar la velocidad de los vehículos", que parece que es la causa principal de siniestralidad.

Durante su encuentro con el alcalde, la delegada del Gobierno se ha referido a que la Junta apuesta por el mantenimiento de las políticas sociales en los municipios, atender a las personas y mantener prestaciones y servicios. Con cargo a la Ley de Dependencia se atiende en Puente Genil a 764 personas con una inversión anual de 4,3 millones de Euros. El salario social cubrió en 2017 a 213 personas con una inversión de más de 500.000 euros. Y en cuanto a pensiones no contributivas, hubo 400 beneficiarios, con una inversión de 2 millones euros.

El pasado año se invirtieron en Puente Genil 145.000 euros para el Plan de Inclusión a través del Empleo. En Ayuda a Domicilio, el pasado año la Junta aportó a Puente Genil 1,8 millones. "A los 13 euros/hora que aporta la Junta, el ayuntamiento le ha añadido 50 céntimos"- ha dicho el regidor. El centro de salud del municipio cubre a una población de casi 15.000 personas. Está atendido por 26 profesionales.

En materia educativa, la delegada del Gobierno ha puesto de manifiesto que la Junta posibilita que 5.872 alumnos cursen sus estudios en Puente Genil, donde hay una plantilla de 360 profesores/as, así como 21 centros educativos sostenidos con fondos públicos. Además este curso escolar en Puente Genil, 12 centros han contado con Plan de Apertura, 385 alumnos y alumnas han utilizado el comedor escolar, 350 han participado en actividades extraescolares y 75 han disfrutado del aula matinal. Además, 230 han hecho uso del transporte escolar.

Por último, ambos responsables institucionales se han referido al Programa de Fomento del Empleo Agrario, PFEA. La Junta colabora con el Gobierno de España, la Diputación y los ayuntamientos en su desarrollo. En el caso esta edición del PFEA se llevan a cabo en Puente Genil, 3 proyectos con una inversión de la Junta de 250.000 euros. La Junta aporta el 75%

En cuanto a las partidas destinadas al PATRICA, Puente Genil recibe anualmente 1,6 millones en fondos incondicionados.

Una sentencia obliga a incorporar a cinco trabajadores como indefinidos, el coste al Ayuntamiento superará los 25.000 euros

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Una sentencia judicial obliga al Ayuntamiento de Puente Genil a "declarar indefinidos no fijos" a cinco operarios, y emite la orden , que deben quedar como "nulos los despidos".

En el pleno del municipal del pasado mes, los dos portavoces de la oposición del PP, Antonio Pineda y de IU, Jesús David Sánchez, preguntaron al equipo de gobierno (PSOE) por lo sucedido y le cuestionaron por "el responsable de esta negligencia".La concejala de Hacienda y Personal, Verónica Morillo, les remitió a la sentencia para obtener la respuesta.

Ayer, Jesús David Sánchez, portavoz de IU, tras haber analizado la sentencia pide explicaciones al Gobierno, y relató las conclusiones a las que ha llegado su grupo t"en primer lugar, que la señora Morillo no ha dicho toda la verdad" (complete la información en NOTICIAS GRUPO COMUNICA (hoy, 20:30 horas, a partir de las 23 y viernes ,8 y 14:30 horas).

Sánchez "pide explicaciones a quién quiera sentirse responsable, ¿quién decide que no se extinguieran estos contratos?"- se pregunta. También pregunta al consistorio "cuánto van a costar las indemnizaciones", a lo que según sus cálculos oscilarían "entre 25.000 y 40.000 euros". Cuantía con la que el ayuntamiento tendrá que pagar los cinco meses y medio que los peones han estado sin trabajo, tras ser despedidos, más las costas judiciales. IU manifiesta, "que la sentencia está para cumplirla y que no tenemos problemas con que estas personas sigan trabajando".

Según explicó el portavoz de izquierdas, el equipo de gobierno contrató a estos operarios para la ejecución de un proyecto con financiación de la Diputación de Córdoba, que terminó en 2016 y que por tanto, tendrían que haber expirado los contratos. Sin embargo, los empleados continuaron trabajando para el ayuntamiento durante once meses más, es decir, 20 meses consecutivos hasta que un informe técnico municipal advirtió que no existía partida económica en los Servicios Sociales para costear a los citados empleados. Motivo por el que fueron despedidos, para acto después, los estos denunciar al ayuntamiento por despido improcedente.

IU, reclama ahora, una aclaración de todo lo sucedido, ya que esto va a suponer el coste del contrato durante ese tiempo, más lo que supondrá mantenerlos en plantilla o indemnizarlos. Cuándo, simplemente, -precisa Sánchez- tendrían que haber estado contratados por el periodo eventual previsto, es decir, hasta finalización del proyecto estipulado en 9 meses.

75 proyectos de asociaciones y 14 deportistas individuales han presentado solicitud para la convocatoria de subvenciones

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Ayuntamiento de Puente Genil ha publicado la relación de solicitudes presentadas a la convocatoria municipal de subvenciones para colectivos y deportistas individuales cuya documentación está completa, y aquellas otras en las que se ha detectado que no reúnen los requisitos establecidos en las bases de la convocatoria. GRUPO COMUNICA, les acerca esta noticia. Somos PLATAFORMA DIGITAL y le ofrecemos servicios de INTERNET-TV-TELEFONÍA, llámenos al teléfono 957-601002.

A estas últimas se les requiere para que, en un plazo de diez días hábiles, subsanen dichos defectos, desde hoy, 21 de junio de 2018 hasta el 4 de julio de 2018. Las faltas u omisiones deberán presentarse a través del registro electrónico del Ayuntamiento de Puente Genil, con la firma digital de la asociación o del representante legal de la misma.

A la presente convocatoria se han presentado un total de 75 proyectos de asociaciones, 24 más que el pasado año, mientras que en la de deportistas individuales lo han hecho 14, 2 más que en la pasada edición.

Proyectos correspondientes a las asociaciones Mujeres Inmigrantes Contigo Compartimos As. Juv. Activando Europa, As. Juv. La Guardia Lúdica, SENTIRNOS BIEN LA ALLANAILLA, TERAPIAS EL RINCONCILLO ECUESTRE, AV. BARRIO DE LA ISLA, A.C.C. RIBERA DE SAN JUAN BAUTISTA. También han solicitado la HDAD. PARROQUIAL SANTIAGO EL MAYOR, ASOC. LAS APARICIONES DE JESÚS, ASOC. SAN JOAQUÍN DE PUERTO ALEGRE AMPA CERRO DE LOS MORISCOS, HDAD. DE LA SANTA CRUZ, ASOC. C. PORRECUPERACIÓN ETNOGRAFÍA (ACRE), RUTEANDO CDAD. ARTISTAS DE PUENTE GENIL, VESPA CLUB PUENTE GENIL.

Igualmente han requerido subvención los colectivos ASOC. HISTORIA VIVA PUENTE GENIL, el IMPERIO ROMANO, ASOCIACIÓN CULTURAL ARTAMIS, ASOCIACIÓN EUROPA 2020, ASOCIACIÓN CULTURAL LOS SIETE DIÁCONOS

ASOCIACIÓN MUJERES DE PUENTE GENIL ,ASOCIACIÓN MUJERES DEVOTAS DEL STMO. CRISTO DE LA EXPIRACIÓN,CLUB AJEDREZ ENROQUE CORTO SAHALDAU ,CLUB BTT
ASOCIACIÓN CLUB AEROMODELISMO DE PUENTE GENIL, CD. ARQUEROS DEL GENIL
CLUB ESGRIMA DE PUENTE GENIL

En solicitudes de particulares, los siguientes.

LUIS MARQUEZ SANCHEZ ,DOMINGO GIL COSANO,FCO ALEJANDRO LEAL
LOPEZ, LORENZO MORENO PEREZ,LIDIA GALVEZ SERRANO,ANTONIO MORON ,FERNANDO LEAL
PEREZ ,MARTA GARCIA MORALES ,JORGE ORTIZ CARPIO ,JESUS M HENARESDUCLOS,,SERGIO
MORILLO MATEOS,RAFAEL RUIZ RODRIGUEZ.

Verbena La Isla: más turnos de rafting, inaugurarán con versiones de los 80 y distinguirán a Enrique Gómez y Patricia Montero

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El recién nombrado presidente de la AAVV de La Isla, Rafael Cornejo, contará esta noche en GRUPO COMUNICA, (20:30, 23 h. Viernes, 8 y 14:30 horas) el amplio programa de actividades previstas para la verbena del barrio que comenzará mañana viernes, 22 de junio con el encendido del alumbrado en La Galana, la actuación del DJ Reina Sonido, y como novedad, la actuación del grupo Bultaco, que versiona música de los 80.

El Rafting es otra de las apuestas de la actual directiva, que ha ampliado hasta cuatro turnos (sábado y domingo a las 10 y 16 horas). Pueden hacer las reservas en Deportes Julián (Paseo del Romeral).

El sábado desde las 11 de la mañana se sucederán actividades lúdicas para los niños, en la plaza Emilio Reina. A las 13:30 h tendrá lugar el nombramiento de los Isleños del Año, en los vecinos de Enrique Gómez y Patricia Montero, Cornejo explicará los motivos de estos nombramientos. Por la noche actuará la orquesta Stylo.

El domingo, 24 de junio a las 20 horas tendrá lugar la misa en honor a San Juan Bautista, en la Ermita del Dulce Nombre , ésta vendrá a sustituir a la que habitualmente se celebra en la parroquia de la Purificación. A continuación saldrá en procesión la imagen. Y finalizará la velada con el DJ Lorenmidi. El servicio de repostería correrá a cargo de la Corporación Bíblica "El Centurión. ENTREVISTAS, ANALISIS, REPORTAJES...sólo en GRUPO COMUNICA (Infórmate de nuestros servicios, INTERNET-TELEFONIA-TV, 957601002).

La verbena tendrá su cierre, cada madrugada, a las 4 horas, en atención a la normativa establecida por el Ayuntamiento de Puente Genil, para permitir la conciliación del ocio y del descanso de los vecinos. Rafael Cornejo, contará, además, las peticiones cursadas al ayuntamiento para establecer algunas mejoras del barrio, entre otras cuestiones.

La Cofradía de la Purísima inicia una campaña de captación de bastoneros para no recortar el recorrido

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Desde la Cofradía de la Purísima Concepción, Patrona de Puente Genil se ha puesto en marcha una intensa búsqueda de bastoneros para portar a la que es Madre y Protectora de todos los pontanos bajo el lema "La Patrona necesita a su pueblo". Recordamos que el pasado 8 de diciembre, Día de su Onomástica, la Cofradía se vio obligada a recortar el recorrido por la insuficiencia de hermanos para portar la imagen.

Se trata de una iniciativa del equipo de capataces de la Cofradía con la que se pretende solucionar los problemas de escasez de bastoneros, atrayendo al máximo número de devotos que estén dispuestos a portar a la Santísima Virgen.

De esta manera, se comienza meses antes a trabajar por este objetivo que es prioritario para la Junta de Gobierno encabezada por su Cofrade Mayor, Francisco Jiménez.

Por último, la Cofradía anima a todos los devotos e hijos de Puente Genil a que den el paso y se sumen a la encomiable tarea de portar a la que cada día vela por Puente Genil. Para ello, los interesados se podrán poner en contacto a través de los miembros de la Directiva, las redes sociales de la Hermandad y en los siguientes números de teléfono: 615 383 218/662 164 076/647 212 464.

La delegada del Gobierno de la Junta en Córdoba visita Puente Genil para poner en valor "el compromiso con las personas"



21 Junio, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

La delegada del Ejecutivo andaluz en Córdoba ha calificado a Puente Genil como "un ejemplo de municipio y de buena gestión".

La delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Córdoba, Esther Ruiz, ha visitado en la mañana de este jueves Puente Genil para mantener una reunión de trabajo con el alcalde, Esteban Morales, y repasar las principales actuaciones que el Gobierno autonómico desarrolla en el municipio actualmente y otras a poner en marcha en los próximos meses. El empleo, el mantenimiento de los servicios sociales, y el estado del bienestar han sido los focos principales de un encuentro en el que la

En materia de empleo, la Junta de Andalucía lanzará en breve un nuevo programa para generar puestos de trabajo entre la población joven y mayores de 30, 45 y 50 años. En el caso de Puente Genil la iniciativa cuenta con 710.400 euros que generan 87 empleos. El Decreto Emplea 30+ tiene una inversión de 432.800 euros para crear 52 puestos de trabajo.

La reunión también sirvió para hacer un balance de la apuesta por el mantenimiento de las políticas sociales, ya que con cargo a la Ley de Dependencia se atiende en Puente Genil a 764 personas con una inversión anual que asciende a 4,3 millones de euros. Además, la ayuda a domicilio tiene una aportación de la Junta de Andalucía de 1,8 millones de euros. En este sentido, Esther Ruiz y Esteban Morales subrayaron la importancia de los recursos de carácter social con los que cuenta el municipio como el Centro de Protección de Menores "Santa Elena", que cuenta con 20 plazas para menores con trastornos de conducta, el Centro de Participación Activa, el Centro de Salud "José Gallego Arroba" o el Hospital de Alta Resolución.

En el Programa de Fomento del Empleo Agrario (PFEA), se van a llevar a cabo tres proyectos con una inversión de la Junta de 250.000 euros, que aporta el 75% de la cantidad correspondiente al pago de los materiales para la realización de las obras contempladas en el PFEA. Y en cuanto a las partidas destinadas a la PATRICA, Puente Genil recibe cada año 1,6 millones de euros en fondos incondicionados.

Tras la visita al Ayuntamiento, la delegada del Gobierno y el alcalde de Puente Genil, acompañado por varios miembros de la corporación municipal, han acudido a la empresa Codimar.

El alcalde de Puente Genil pide a la Junta el arreglo de la A-318 y que elimine sus puntos negros



Jueves, 21 Junio 2018 20:48 Redaccion Raquel Rivera

Morales ha vuelto a trasladar a Fomento la demanda para que se desbloquee la Autovía del Olivar. El alcalde de Puente Genil, el socialista Esteban Morales, ha pedido a la Junta de Andalucía una intervención cuanto antes en la carretera A-318, que comunica con Herrera, Estepa y con la Estación de Alta Velocidad en la zona de la Sierra Sur de Sevilla, y que presenta puntos negros, con siniestralidad.

Se trata de una demanda que el regidor ha trasladado este jueves a la delegada provincial de la Junta en Córdoba, Esther Ruiz, en una reunión de trabajo en la que también se ha vuelto a poner sobre la mesa la reivindicación para desbloquear la Autovía del Olivar.

El alcalde ha reclamado el arreglo de esta carretera comarcal con las miras puestas en el presupuesto autonómico del próximo año 2019. El regidor demanda una intervención para mejorar el firme y la seguridad vial en la carretera A-318, que soporta un volumen de unos 5.000 coches diarios. Morales entiende que el arreglo de esta vía es prioritario.

La delegada de la Junta, Esther Ruiz, se ha comprometido a trasladar la demanda a Fomento para que se actúe lo antes posible. Y sobre otra reivindicación, en este caso ya histórica, la Autovía del Olivar, ha dicho que el Gobierno andaluz está comprometido con esta obra. Pero también reclama que ponga de su parte el Ejecutivo central, el nuevo gabinete de Pedro Sánchez, en lo que le compete: mejorar la financiación autonómica para que lleguen los recursos que le corresponden a Andalucía.

Y otra petición al Gobierno Sánchez, en este caso del gobierno local del PSOE en Puente Genil tiene que ver con los fondos al Desarrollo Urbano Sostenible, DUSI. El pleno del lunes va a votar una moción del Grupo Municipal Socialista para que el Ministerio de Hacienda aumente los fondos FEDER para compensar a los municipios que se han quedado fuera del listado de entidades locales que sí van a recibir esta financiación. Poblaciones como Puente Genil, excluidas por la mínima.

La estrategia de Puente Genil se quedó a las puertas, por unas décimas, de los proyectos que sí han obtenido fondos. El Ayuntamiento optaba a cinco millones de euros.

CORDOPOLIS®

www.cordobopolis.es

La Junta destina 14 millones a Puente Genil en políticas sociales y de empleo

Junta y Ayuntamiento repasan las actuaciones puestas en marcha junto a fondos incondicionados



CORDÓPOLIS - 22/06/2018 04:00 0

La delegada del Gobierno andaluz en Córdoba, Esther Ruiz, ha realizado una visita institucional al Ayuntamiento de Puente Genil, donde se ha reunido con el alcalde, Esteban Morales, para repasar las principales actuaciones que tiene en marcha la Junta en el municipio, al que ha destinado 14 millones de euros en políticas sociales y de empleo junto a fondos incondicionados.

“Hemos abordado aquellos programas y proyectos que tiene en marcha la Junta y en el que los municipios son determinantes para llevarlos a cabo y contribuir a mejorar la calidad de vida de los vecinos, centrándonos en el empleo y el mantenimiento de los servicios sociales y el estado del Bienestar”, según ha señalado la delegada. Los ayuntamientos, en este caso el de Puente Genil, juegan un “papel fundamental” en la aplicación de estas medidas.

El Decreto Emple@joven de la Junta está destinado a mejorar la empleabilidad de las personas jóvenes al objeto de reducir el tiempo de inactividad existente entre la finalización de su período formativo o el inicio de la situación de desempleo y el desempeño efectivo de un puesto de trabajo. En el caso de Puente Genil, esta iniciativa cuenta con 710.400 euros que generan 87 empleos.

El Decreto Emple@30+ es un conjunto de medidas urgentes para reactivar el empleo entre la población de más de 30 años. En Puente Genil se han invertido 432.800 euros para generar 52 empleos. En cuanto a estos

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

planes, dirigidos a asociaciones sin ánimo de lucro, Puente Genil recibió 104.397 euros que han generado nueve empleos.

Durante la reunión mantenida, la delegada y el alcalde han abordado el taller de empleo que tiene concedido el municipio en el que participarán 15 desempleados en las especialidades de Atención sociosanitaria a personas en el domicilio. Para el desarrollo de esta iniciativa de formación y empleo, la Junta aporta 283.514 euros.

Asimismo, en la última convocatoria de Formación Profesional para el Empleo se le han concedido a Puente Genil siete cursos cuya aportación económica asciende a 293.250 euros para formar a 105 desempleados en casi 3.000 horas.

Ruiz y Morales se han referido a otros instrumentos de la Junta para apoyar la economía en el municipio, a través de Andalucía Emprende que el pasado año ayudó a poner en marcha en Puente Genil 77 empresas que han generado 80 empleos. El 48% de las personas promotoras de estas iniciativas empresariales son mujeres, mientras que la inversión inicial prevista es de 732.854 euros.

En cuanto a los incentivos ofrecidos por la Agencia Andaluza de la Energía, en el plan que en la actualidad está en marcha, Puente Genil ha presentado 16 proyectos por un importe de 374.892 euros. De estos, dos proyectos, 289.120 euros, están resueltos y corresponden a empresas que van a renovar grupos de instalaciones en almazaras por otros más eficientes energéticamente.

Políticas sociales

La delegada del Gobierno se ha referido a que la Junta apuesta por el mantenimiento de las políticas sociales en los municipios, atender a las personas y mantener prestaciones y servicios. Con cargo a la Ley de Dependencia se atiende en Puente Genil a 764 personas con una inversión anual de 4,3 millones de Euros. El salario social cubrió en 2017 a 213 personas con una inversión de más de 500.000 euros.

En cuanto a pensiones no contributivas, hubo 400 beneficiarios, con una inversión de dos millones euros. Por otro lado, 1.001 personas son usuarios y usuarias del servicio de Teleasistencia, 779 mujeres y 222 hombres.

El pasado año se invirtieron en Puente Genil 145.000 euros para el Plan de Inclusión a través del Empleo. En Ayuda a Domicilio, el pasado año la Junta aportó a Puente Genil 1,8 millones. Igualmente la atención temprana recibió más de 52.000 euros para atender a menores del municipio.

Por su parte, el alcalde del municipio, Esteban Morales, ha señalado que se han analizado las distintas políticas que en Puente Genil son responsabilidad de la Junta, abordándose las sociales, de bienestar, dependencia, educación o salud, "a la vez que hemos compartido las dificultades de las instituciones debido a la falta de financiación adecuada", reivindicando una mejora en la financiación local que solucione los problemas de liquidez de los ayuntamientos, "destacando el esfuerzo de la Junta en este sentido".

Así, Morales ha repasado temas sociales como la ayuda domiciliaria "como una de las políticas más directas, desde el punto de vista social, coordinada con la Junta", demandando al gobierno de España "que disminuya el sobreesfuerzo que ambas instituciones realiza", refiriéndose también a las inversiones en educación, con la mejora de la climatización en tres centros educativos locales y reconociendo la necesidad de avanzar, "de mantener la apuesta que hace la Junta en la localidad".

Puente Genil cuenta con otros recursos de carácter social como el Centro de Protección de Menores Santa Elena que cuenta con 20 plazas para menores con trastornos de conducta, mixto para jóvenes de 12 a 17 años. De las 20 plazas, siete están concertadas con la Junta y el resto con otras comunidades ya que recibe menores de otros lugares de España.

El pasado año la Junta invirtió más de 300.000 euros. Asimismo dispone de un Centro de participación Activa para personas mayores, de titularidad de la Junta de Andalucía con 3.993 socios.

Centro de salud

El centro de salud del municipio cubre a una población de casi 15.000 personas y está atendido por 26 profesionales. El municipio cuenta con un hospital de alta resolución que destaca por haber sido el primer hospital de Andalucía en lograr el distintivo de calidad en nivel Óptimo, entregado por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía.

Además, por el trabajo realizado en sus urgencias en materia de violencia de género, le ha valido en 2016 ser reconocido con el distintivo de Buena Práctica del Sistema Nacional de Salud en la Estrategia de Actuaciones Sanitarias para la Prevención y Detección Precoz de la Violencia de Género .

Educación y Profea

En materia educativa, la delegada del Gobierno ha puesto de manifiesto que la Junta posibilita que 5.872 alumnos cursen sus estudios en Puente Genil, donde hay una plantilla de 360 profesores, así como 21 centros educativos sostenidos con fondos públicos.

Este curso escolar en Puente Genil, 12 centros han contado con Plan de Apertura, 385 alumnos han utilizado el comedor escolar, 350 han participado en actividades extraescolares y 75 han disfrutado del aula matinal. Además, 230 han hecho uso del transporte escolar.

En cuanto al Profesa, la Junta colabora con el Gobierno de España, la Diputación y los ayuntamientos en su desarrollo. En el caso esta edición del Profesa se llevan a cabo en Puente Genil, tres proyectos con una inversión de la Junta de 250.000 euros.

La Junta aporta el 75% de la cantidad correspondiente al pago de los materiales para la realización de las obras contempladas en el Profesa. Este programa es "sinónimo de desarrollo de nuestros pueblos, modernidad, oportunidades, empleo y por lo tanto cohesión social y equilibrio territorial", ha dicho Ruiz. En cuanto a las partidas destinadas al Patrica, Puente Genil recibe anualmente 1,6 millones en fondos incondicionados.

Visita a empresa

Después de la visita institucional, la delegada y el alcalde han visitado la empresa Comercial Distribuidora de Maquinaria y Rodillos SL, dedicada a la fabricación de maquinaria de elevación y manipulación, que ha presentado una solicitud de ayuda a la agencia IDEA de la Junta dentro de la línea de proyectos de inversión para la mejora de la competitividad promovido por pymes.

En la última convocatoria de ayudas de IDEA este municipio ha solicitado dos proyectos con una subvención concedida superior a los 310.000 euros y una inversión prevista de casi 1,4 euros para mantener 29 empleos.